

Madame, Monsieur,

Je suis la candidate du Nouveau Front Populaire aux élections législatives des 30 juin et 7 juillet pour être votre députée.

La dissolution de l'Assemblée nationale laisse notre pays dans une situation chaotique. Une victoire du RN mettrait à mal nos valeurs de solidarité et de justice sociale. Je sais qu'une autre voie est possible.

Pour cela, je veux porter des valeurs claires en rupture avec le macronisme déconnecté de la réalité quotidienne des territoires ruraux et des citoyens.

Élue de terrain au service des Mayennaises et des Mayennais je mettrai toute mon énergie à:

- Défendre le pouvoir d'achat des Français
- Lutter contre la désertification médicale
- Garantir la présence des services publics dans le monde rural

Une nouvelle majorité doit permettre de proposer aux Françaises et aux Français une société plus juste, plus solidaire.

Élue locale ancrée dans mon territoire, je défendrai nos valeurs avec convictions, je siègerai avec sérieux, réalisme et transparence.

Notre pays a besoin d'un retour à une démocratie plus à l'écoute des Français : je me ferai forte de porter cette exigence à l'Assemblée nationale.

Avec vous , Pour vous Stéphanie hefalon

#### Stéphanie Lefoulon

#### Adjointe à Mayenne, Conseillère départementale

« Mayennaise depuis toujours, mère de trois enfants, j'ai construit ma vie professionnelle dans le champ de l'insertion des jeunes depuis 20 ans. Mon vécu m'a permis de développer une connaissance concrète des "galères" quotidiennes des familles. Investie dans des associations culturelles, scolaires et sociales, mon engagement a évolué naturellement vers le champ politique. »

#### **Benoît Gautier**

## Conseiller municipal de Lassay-les-Châteaux

«Éducateur spécialisé de formation et aujourd'hui travaillant dans la culture, je tisse du lien sur notre territoire depuis mes premiers engagements bénévoles du côté d'Ernée. Fervent militant du vivre ensemble, je mène aujourd'hui différents projets avec toujours le souci de mettre l'humain au centre de mes préoccupations.»

# À L'ASSEMBLÉE NATIONALE

## CE À QUOI JE M'OPPOSERAI

- Le recul de l'âge légal de départ à la retraite à 65 ans
- Toute indulgence sur les violences faites aux femmes
- Les mesures fiscalement injustes qui privilégient les Français les plus aisés
- La disparition des services publics
- La désagrégation de l'Union Européenne

## CE QUE JE DÉFENDRAI

- Soutien à l'augmentation des salaires, en commençant par le SMIC, pour que chacun puisse vivre correctement de son travail
- Revalorisation des pensions de retraite
- Création de postes dans les EHPAD et à domicile
- Assurer la sécurité de la population par le rétablissement de la police de proximité et le maintien de l'ensemble des gendarmeries
- Accompagnement des foyers les plus modestes dans la transition écologique
- Réforme foncière pour installer davantage d'agriculteurs

### CE QUE JE VOTERAI

- Un service public de la petite enfance qui garantira à chaque famille l'accès à un mode de garde
- Régulation de l'installation des médecins contre les déserts médicaux
- Rattraper les postes manquants à l'hôpital, à l'école et dans les services publics
- Revaloriser les métiers et les salaires
- Relancer la construction de logements
- Le rétablissement de l'ISF
- Garantir la pérennité de l'audiovisuel public
- Planifier la transition écologique
- Construction de l'Europe de la Défense et soutien au peuple ukrainien



Jean-Pierre
Le Scornet
MAIRE DE MAYENNE

«Je soutiens Stephanie dont l'engagement pour notre territoire est exemplaire et sans faille. Son expérience professionnelle auprès des jeunes, ses responsabilités acquises à Mayenne seront très utiles à la circonscription. Voter Stephanie Lefoulon c'est aussi faire le choix du pouvoir d'achat, pour changer concrètement le quotidien des Françaises et des Français.»



Solène Mesnager CONSEILLÈRE RÉGIONALE DES PAYS DE LA LOIRE

« J'ai toute confiance en Stéphanie pour porter nos valeurs communes à l'Assemblée nationale. Son engagement municipal et départemental pour la justice sociale et l'environnement incarne l'espoir que porte le nouveau front populaire. »



Elise Glemain Shay GÉRANTE D'UN COMMERCE LOCAL.

« Je suis sensible à la qualité d'écoute de Stéphanie Lefoulon auprès des acteurs locaux. C'est une femme de valeurs, dynamique et impliquée notamment pour tisser des liens entre les générations. »



Caroline Desbois
SAGE-FEMME
ÉCHOGRAPHISTE,
ADJOINTE AU MAIRE DE
MAYENNE

Sage-femme à Mayenne, je constate les inégalités croissantes d'accès aux soins et les conséquences de la non-régulation de l'installation des médecins. C'est un sujet qui nous tient à cœur et je sais que tu sauras défendre le droit INDISCUTABLE à la santé pour tous.



Patricia et Eric Guihery AGRICULTEURS BIOLOGIQUES DEPUIS PLUS DE 20 ANS.

Nous sommes convaincus que seule la gauche unie et écologique peut accompagner les paysans pour une production agricole de qualité qui sauvegarde la biodiversité, la qualité de l'eau et la santé de nos concitoyens.



Pascal Grandet
MILITANT
ASSOCIATIF

Considérant que le problème ne peut être la solution et que l'extrême-droite ajouterait aux difficultés sociales et menacerait les libertés et la démocratie, j'apporte sans réserve mon soutien personnel au programme du Nouveau Front Populaire et à Stéphanie Lefoulon.